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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 004-2013 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Julio 
Galicia, Aurora Goyo, Lenny Escalona, Juan Francisco Gómez, Juan José Pérez, 
Gustavo Mendoza, Omar Garmendia, Conceta de Diaz, José Achue, Francisco 
Álvarez, Beatriz Marcano de Leal y La Br. Mayerlis Olivares. 
Ausencia justificada de la Prof.: Carolina Mendoza. 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobado. 

3. Informe del Decano. 
 
 
El rector manifestó su indisposición de asistir y delegó en la Vicerrectora 
Académica la  conducción del Consejo Universitario. 
Y se refiere  a una reunión con miembros de la Embajada Americana donde se 
trataron entre otros aspectos el Programa de becas y cursos de posgrado para 
personal docentes y  estudiantes de la  FULLBRIGHT de Venezuela y otros 
Intercambios Académicos en los Estados Unidos. 
Últimamente, nuestra Administradora Jefe (e) está en constantes reuniones 
sobre las insuficiencia presupuestarias, para lo cual llegaron unos instructivo 
nuevos y deben ser enviados a Caracas el  15 de Marzo,  pero al Vicerrector 
Administrativo indica que el plazo de entrega, de todo lo  referente a  gastos, 
gastos  de personal, funcionarios  y providencias estudiantiles, esto para 
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completar los gastos estimados en el presupuesto es hasta el 28 de este mes.  
Los recursos solicitados deben ser racionales y con criterios de escases.    
Recibimos la visita de dos funcionarios del DARFA, que están haciendo una 
inspección  a los laboratorios de las universidades y posteriormente autorizarán 
el uso, manejo y el stock de las sustancias químicas que deben manejar los 
laboratorios, inclusive, el manejo de libros debe ser autorizado por ellos.  
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa Administración: En la Comisión académica 
presentó información para el  2012, y al elevado porcentaje de la falta de 
ejecución presupuestaria pero considera que no es por falta de información  
por parte de los Jefes de Departamento y Directores de Programa, sino por 
parte del DFPA. Otro aspecto que plantearon es el hecho de que  siempre 
participan los mismos profesores y es porque ellos tienen proyectos y los 
invitan a consultas y el resto no está interesado. Una información positiva es 
el hecho que hay presupuesto para invitar expertos en áreas de interés, hizo 
llamado a reflexión de no solo que vengan los expertos, sino también 
organizar talleres mesas  de trabajo y su consecuente divulgación. Es 
conveniente organizar ese tipo de trabajo para que no se pierda el 
conocimiento. Algo positivo hablaron maravillas del trabajo que hace la 
profesora Lenny Escalona en ambiental. Dra. Carelia Hidalgo, coordinadora 
de la comisión ambiente de la UCLA, tiene un alto nivel de compromiso y 
presentó las Fortaleza y Debilidades del proyecto, es decir el nombre de 
Decanato quedo muy en alto. Por otra parte,  recordar a los Jefes de 
Departamento  para la designación de profesores que participen en la 
normativa  del Mejoramiento de Desempeño Estudiantil, actualmente existe 
la  necesidad nombrar el miembro principal y suplente. 
Director del Programa de Contaduría: Informa que el fin semana se 
llevaron a cabo actos de la clase magistral de Administración  y Contaduría, 
se ha organizado y por ende se ha logrado con excelentes comentarios,  al 
respecto informa que mañana hay actos de grado,  de Administración  en 
mañana y a las 3 pm y 5 pm Contaduría. 

Coordinadora de Investigación: Solicita  a los departamento que divulguen, 
que existe  la necesidad de que los profesores envíen  los trabajo de 
investigación y  sugiere que sean para  las próximas jornadas, que asistan a las 
reuniones y el martes 26 de febrero se va a realizar la otra reunión, informa que 
la profesora  Carmen Valdives, es la coordinadora de las próximas jornadas. 
Recuerda al profesor Juan José Pérez, para nombre un representante de 
Departamento  de Economía. Agrega que hay un problema de filtración en la 
pared del laboratorio, que puede dañar los equipos. Se sugiere que haga  un 
inventario de equipos y se les pase dicho informe al Director de Administración.  
Director de Administración: Con respecto al caso, que se nos pida la 
información presupuestal, de manera inmediata, no es nuevo, y es típico el dar 
carreras de última hora. Por otra parte con respecto a los equipos, se le envió 
comunicación a los departamentos, a fin de que informen sobre la condición de 
los equipos e inventariarlos y hacer la solicitud de reparaciones.  
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Coordinación de Fomento: Con respecto a la remodelación de la puerta de 
vidrio del Centro de Investigación, este  proyecto de remodelación está en 
manos de planta física.   

 
 
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 004-2013 de fecha 19-02-2013  
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada. 

6. Consideración y Decisión de Apertura de Procedimiento Disciplinario a los 

estudiantes de la carrera Desarrollo Humano, quienes violentaron y dañaron 

la reja protectora del ala Sur del Departamento de Contabilidad del DAC. 

 

     Hace el relato de cómo fueron los acontecimientos del pasado 18 de este 
mes que repercutieron en actos de violencia en contra de las instalaciones del 
primer nivel del ala sur del Departamento de Contabilidad del Edif. Los 
Militares. Lee la Correspondencia dirigida al Rector con los respectivos 
anexos que aclaran la situación. Seguidamente se hace referencia y lectura 
del Reglamento de Faltas y Sanciones  

 
    EL CONSEJO SE  DECLARA EN SESIÓN PERMANENTE 
 
      DECISIÓN: Aprobado. 
6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora 

Goyo Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: 

Presentación de renuncia ante la Comisión de Reglamento del DAC de la 

Prof. Livia Morales, quien ha sido designada Coordinadora de la Sub-

Comisión Académica del DAC. 

Se propone a la Prof. Rossella Marchori para que sustituya a la profesora 

Livia Morales como miembro de la Comisión de Reglamento del DAC. 

 

DECISIÓN: Aprobado 
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7. Designación de los jurados de la Reválida, introducida por  el ciudadano Ruiz 

Morales, Guillermo, C.I. E-84.499.616, caso Nº R-CP-2012-01. 

 

Contabilidad Gubernamental: 

Principales: Carmen Alicia Navarro, Yajaira Galavis y Oswaldo Mujica 

Suplentes: Franz Rodríguez, Luis Rivera y Libertad de Nieto 

Presupuesto I 

Principales: Franz Rodríguez, Luis Rivera y Oswaldo Mujica 

Suplentes: Carmen Alicia Navarro, Yajaira Galavis y Libertad de Nieto 

Auditoría I 

Principales: Iván Guevara, Lenin Rosales y Aurora Goyo 

Suplentes: Gerardo Márquez, Alexis Colmenares y Pedro Rangel 

Auditoría II  

Principales: Gerardo Márquez, Alexis Colmenares y Pedro Rangel 

Suplentes: Iván Guevara, Lenin Rosales y Aurora Goyo 

 

    DECISIÓN: Aprobado. 

 

 

8. Consideración y Decisión del informe final  de: Los Instrumentos de 
Evaluación  de las Actividades Administrativas del Personal Docente en la 
categoría de  Instructor  del DAC, y/ Contratado. La Evaluación en el aula 
del Docente Instructor y/o Contratado. La Evaluación por parte de Profesores 
del Área de Desempeño del Instructor y/o Contratado. Autoevaluación del 
Docente Instructor y La Evaluación del Docente (opinión del Estudiante) 

 
 

Interviene la Profesora Judith Hernández y con las consideraciones del caso 
propone difundirlo y proceder a su inmediata aplicación.   

 
DECISION: Aprobado 
 
 
 
_______________________________________________________________ 

9. Varios: 
Fernando Sosa: Hace mención a la correspondencia recibida del 
Secretario Universitario sobre la propuesta del cambio del nombre del 
decanato y en tal sentido se propone un consejo extraordinario. 
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Iván Guevara: Hace una acotación sobre la presión que ejerce la 
representante de una estudiante, quien pretende  que se viole el 
calendario académico sobre  el retiro de asignatura. 
Aurora Goyo: Con respecto a la  asistencia a eventos, se hace 
necesario tomar en cuenta la nueva providencia de CADIVI.  Por otra 
parte manifiesta su disposición de querer participar en la comisión del 
cambio del nombre del decanato, además manifiesta la problemática en 
el departamento por  no tener computadora. 
Mayerlis C. Olivares S: Como representante de los estudiantes, ofrece 
el apoyo al Consejo de Decanato,  respecto a  la situación  de la toma 
por parte de los estudiantes de desarrollo humano.  

 
 
 

 

 


